

Eggert, Andrea

Neufassung

TOP 10.2

Von: Hauke Hahn <haukehahn@hhos.de>
Gesendet: Dienstag, 15. November 2022 15:50
An: Stadtpräsidentin
Cc: Gerd Kühl
Betreff: Änderung des Antrags zu Top 10.2

0322/2018/Ag

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

in der Anlage bzw. dem Text dieser Mail übersende ich Ihnen eine Neufassung des Antrags zu 10.2 der heutigen Ratsversammlung:

Antrag zur Ratsversammlung am 15.11.2022 (Neufassung)

Die Ratsversammlung möge folgendes beschließen:

Die Ratsversammlung begrüßt die verstärkte Präsenz der Polizei in der Innenstadt und bedankt sich bei den Beamtinnen und Beamten, die zur Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in Neumünster tätig sind.

Zur weiteren Stärkung der Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Innenstadt Neumünster wird der Oberbürgermeister aufgefordert folgende Maßnahmen umzusetzen:

1. Unter Beachtung der rechtlichen Rahmenbedingungen wird **nach Möglichkeit** unverzüglich eine Videoüberwachung auf der Klosterinsel und im Bereich des Großfleckens sowie des Kuhbergs installiert.
2. Im Bereich der Innenstadt (Klosterinsel, Großflecken, Kleinflecken) wird die Beleuchtung **nicht wie geplant Abends um 15 Minuten später ein- und Morgens nicht wie geplant 15 Minuten früher abgeschaltet. Es bleibt bei den bisherigen Ein- und Abschaltzeiten.** Darüber hinaus wird der Innenstadtbereich auf dunkle Ecken untersucht und eine Beleuchtung für diese Ecken installiert.
3. Der kommunale Ordnungsdienst wird mit mindestens drei weiteren Stellen verstärkt. Eine Kompensation gem. Konsolidierungsvertrag wird durch die Verwaltung vorgeschlagen und umgesetzt. Alternativ bzw. bis zur Besetzung wird eine Kooperation mit privaten Sicherheitsdiensten geprüft und ggf. umgesetzt.

Begründung: **Auch wenn mittlerweile die Einstufung als gefährlicher Ort entfallen ist, fühlen sich viele Bürgerinnen und Bürger in den Abendstunden im Innenstadtbereich nicht sicher. Daher müssen auch für das subjektive**

Sicherheitsgefühl weitere Maßnahmen zur Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Innenstadt ergriffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Hauke Hahn
Und CDU Fraktion

Von meinem iPad gesendet